

Triatlón Cabo de Gata-Níjar (Almería)

Crónica de Paco Reyes

Este pasado fin de semana 4 socios del club nos desplazabamos hasta la localidad de San Jose en el Parque natural de Cabo de Gata ALMERIA, para disputar el triatlon de media distancia (Medio Iron Man 1.9 - 80 - 19) el domingo 19.

Este triatlon ademas de ser uno de los mas duros (mas de 1000 metros acumulados en el sector de bici y mas de 300 metros en el sector a pie), la climatología tampoco ha ayudado en nada, con vientos de mas de 30 nudos en el sector de bici y mas de 30 grados en el de carrera a pie.

El primer peralico entrado en meta fué Juan Lopez, que aún siendo su primer triatlon de media distancia, ha tenido un debut excepcional bajando de las 5 h, el segundo peralico fué Victor Rodriguez que también debutaba en la distancia haciendo un carrerón y entrando en 5h , tras ellos entraron Francisco Reyes y juanmanuel Norte Cerca de las 5h 30 .

Dar la enhorabuena a los compañeros debutantes y animar al resto de triperalicos a empezar a probar la distancia.

Solo decir que es prueba puntuable para los premios TRIPERALICOS.

Clasificaciones oficiales

http://www.conxip.com/resultados/1050_GENERAL.pdf